
 

 

 

 

 

□第２回保護者アンケートのご協力ありがとうございました。 
学校評価や今後の取組に生かすため，保護者の皆様にアンケートをとらせていただきま

した。大変お忙しい中ご協力ありがとうございました。結果につきましてお知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈学校教育目標〉夢をもち 自ら動き たくましく生活する 児童の育成  

     校 長 だ よ り
呉市立音戸小学校  校長 平 本 悟  令和６年１２月２３日  
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１ お子さんは，明るく元気な挨拶をしている。

よくあてはまる だいたいあてはまる

あまりあてはまらない ぜんぜんあてはまらない
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２ お子さんは，家庭で規則正しい

生活をしている。
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３ 子ども達は校外で安全に気をつけて

行動している。
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４ タブレットを活用して個に応じた

学習指導の内容や方法を工夫している。
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５ 本校は，一人一人の思いに寄り添い，

個を大切にした支援をしている。
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６ いじめや生徒指導上の問題などに対して

学校として責任をもって対応している。



 

 

 

 

 

 

アンケート項目８「学校だよりや学級通信，HP 等を通じて情報を発信し，家庭や地域と
連携している。」につきましては，多くの保護者の皆様に肯定的評価をいただいております。
新しく「すぐーる」の運用も始まりました。今後も必要な情報につきましては，速やかに
「すぐーる」にてお知らせいたします。 
アンケート項目７の「子供達の体力を向上させる取組が進められている。」につきまして

は，前回同様保護者の皆様に肯定的評価をいただきました。子供達の体力は，走力を中心
に課題がありますが，日々の３分間走や現在取り組んでおります「くれ・チャレンジマッ
チ・スタジアム」，縄跳び等の取組で引き続き子供達の体力向上に努めてまいります。 
課題に感じられている保護者の方が多くおられたのが，項目２「家庭で規則正しい生活

をしている。」です。このことについては，毎回課題に挙げられておりますが，今後も音戸
中学校区の課題として取組を進めてまいります。ご家庭におかれましても基本的な生活習
慣の確立に向けて，声かけをお願いいたします。 
また，アンケート項目４の「タブレット等を活用して個に応じた学習指導の内容や方法

を工夫している。」につきましても，様々な場で ICT 機器の効果的な活用を図ったり，キ
ュビナ等のデジタル教材を活用し，個別指導をとり入れたりしてまいります。 
保護者の皆様から次のとおり貴重なご意見をいただきました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ご意見の１つ目の「自主勉強」につきましては，学校においても「勉強はやらされるも

のではなく，自らやるもの」という学習に対する主体的な意識を毎日の授業や宿題等で子

供達に身に付けさせたいと考えています。学年の実態に応して「自主勉強」にも積極的に

取り組ませます。冬季休業中はタブレットを持ち帰らせます。子供達には AI 型ドリル「キ

ュビナ」に取り組むように伝えています。 

ご意見の２つ目の給食につきましては，児童一人一回当たりの文部科学省学校給食摂取

基準(エネルギー，栄養素等)を考慮して提供されているものと認識しておりますが，ご指摘

のように近年の光熱費や物資の高騰等により学校給食摂取基準を下回ることもあるようで

す。音戸学校給食共同調理場にもお伝えいたしますが，ぎりぎりのやりくりをされておら

れますので，ご理解とご協力をお願いいたします。 
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７ 本校は，子供達の体力を向上させる

取組が進められている。
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８ 学校だよりや学級通信，HP等を通じて情

報を発信し，家庭や地域と連携している。

●「自主勉強」の習慣をつけたいのですが，「宿題をやる」で終わっています。中学校に
入ると宿題はなくなり自主的な学習になるので，宿題として「自主勉強」を通して自ら
復習・予習ができるようにご指導していただければ幸いです。 

●給食の量がお皿に半分もないことが多く，全然足りないそうです。材料費の高騰などで
仕方がないのかもしれませんが，余っている学年からもらうなど，なにかできるといい
なと思います。 

○ ２学期に入り，子供が学校に行きたくないと言い始め，日々親子で悩んでいましたが，
担任の先生をはじめ，多くの先生方の関わりやご助言により，また楽しく通えるよう
になりました。子供に寄り添い，対応してくださり，とても感謝しています。 

○ いつも子供達のために考え，行動してくださり，ありがとうございます。 
○ 学習発表会の舞台の上のライトがとてもよかったです(下から照らしていたもの)。 
○ お正月遊び会は子供達も大変喜んでいました。先生方のご支援のお陰です。本当にあ

りがとうございました。 


